

Communiqué de presse Insee Hauts-de-France, sous embargo jusqu'au 5 octobre 2021 à 12 H

- Dans les Hauts-de-France, 60 % des 8 000 entreprises hors auto-entrepreneurs créées au premier semestre 2014, soit 4 800 entreprises sont toujours actives cinq ans plus tard. Cette pérennité est inférieure de 2 points à la moyenne de France de province, l'écart se creusant essentiellement dans les 3 premières années d'existence.
- Les créations d'entreprises en 2014 avaient généré 14 500 emplois. Cinq ans plus tard, celles qui sont encore actives représentent 14 000 emplois, soit 95 % du volume initial.
- Les entreprises du secteur de l'administration publique, l'enseignement, la santé et l'action sociale sont les plus pérennes : trois quarts d'entre elles sont encore actives en 2019.
- Plus le capital investi à la création est élevé, plus l'entreprise est pérenne. Ainsi, 7 entreprises sur 10 ayant investi au moins 40 000 euros sont toujours actives après 5 ans, contre 5 sur 10 parmi celles ayant investi moins de 1 000 euros.
- Être un homme, avoir de l'expérience, être diplômé du supérieur sont autant de facteurs favorisant la pérennité.

6 entreprises sur 10 encore actives 5 ans après leur création



Une pérennité inférieure de 2 points à la moyenne de France de province

Les entreprises les plus pérennes

Celles du secteur de l'administration publique, enseignement, santé humaine et action sociale



3 entreprises sur 4 actives
5 ans après leur création

Celles dont le capital de départ est d'au moins 40 000 euros



7 entreprises sur 10 actives
5 ans après leur création

Celles créées par des hommes, des personnes expérimentées et des diplômés du supérieur sont les plus pérennes



Notre service presse est à votre disposition pour répondre à vos questions :

☎ 06 60 51 86 50 / 06 63 34 65 31 ✉ communication-hdf@insee.fr